

Cherry blossom

学校HP
QRコード



学校の教育目標* ことばを大事にし、ことばで伝え合う津民っ子を育てよう!

津民っ子の学びを見ていただきました(10/2, 7)

100名を超える方々にご参加・ご協力いただいた「津民校区ふれあい大運動会(9/23)」が盛会のうちに幕を閉じ、暑すぎた9月から比べると、すっかり秋めいてきました。大好きな運動で日頃の取組の成果を発揮した津民っ子たちは「学びの秋」を満喫中です。そんな津民っ子の学びの様子を他校の先生方や中津教育事務所の方々が見に来て下さいました。10月2日(水)には、耶馬溪中学校区の先生方に「2年生*算数」を、10月7日(月)には、中津教育事務所の方々に「2年生*国語 5・6年生*算数」を見ていただきました。

普段と違い、多くの人から自分たちが学ぶ様子をじっくりと見られていましたが、3名はさほど緊張することなく、問題を解いたり、考えを発表したりすることが出来ていました。そう言えば、学びの得意な津民っ子でしたね。「学びの秋」を楽しみましょうね!

耶馬溪中学校区
公開授業(2年)



5・6年↓ 中津教育事務所訪問 ↓2年



留守番電話設定中!

既にお気づきの方(保護者の皆様には8/26にお伝え済みです)もいらっしゃると思いますが、2学期より、津民小学校は留守番電話を設定くメッセージによる対応(録音はありません)＞しています。

留守番電話の時間帯は[午後5時30分から翌日の午前7時45分]に設定しています。この取組は中津市内の小中学校で統一したものになります。この取組に至った経緯を以下に記します。(保護者宛て文書より抜粋)

＝中津市立小・中学校における働き方改革(業務改善)について＝

～略～、児童生徒をとりまく環境が複雑化・多様化するとともに、学校における教育活動のさらなる充実が求められる中、教職員の長時間労働が課題となっています。中津市教育委員会では、平成30年度より学校における働き方改革を推進していますが、令和6年度は2学期より下記の通り学校における働き方改革(業務改善)の更なる推進として市内統一して留守番電話の時間帯の設定に取り組んでいきます。～略～

校区の皆様におかれましても、留守番電話設定の趣旨や実施に対するご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。なお、留守番電話に関するご質問やご不明な点は、お気軽に本校(54-2034)へお問合せ下さい。

11月23日(土) 津民小学校<ふるさと祭り>

校区の皆さん!今年も津民小学校のふるさと祭りを開催致します!11月23日(土)午前9時から、本校の体育館で実施します。津民っ子による津民和太鼓演奏や学習発表、創作劇。カサ・デ・ギターラ(大分県の芸術文化活動を支援する団体で、大分市から来校してくれます)によるギター演奏会等々、文化の秋にピッタリな催し物を計画しています。多くの皆様のご来校をお待ちしています。お誘い合っ、ご来校下さい。※今年度より、餅配付や梅干し等の販売は行いません。ご了承下さい。